



Bericht von der siebten GV des Vereins Kapuzinerkirche Stans vom 1. Juni 2018

Der Verein Kapuzinerkirche Stans hielt im Inneren Chor der Kapuzinerkirche am Freitag, 1. Juni 2018 (20.15 bis 21.00 Uhr) seine siebte ordentliche Generalversammlung ab. Die GV mit einer Teilnahme von etwa 40 Mitgliedern und Gästen unter der Leitung von Co-Präsidentin Elisabeth Odermatt Niederberger stand im Zeichen von Verabschiedungen und Neuwahlen. Umrahmt und aufgelockert wurde die GV musikalisch durch die Kapuzinerinnen Sr. Sabine Lustenberger und Sr. Lea Heinzer vom Kloster St. Klara Stans.

Der Bericht der sechsten ordentlichen Generalversammlung vom 3. Juni 2016 wurde einstimmig genehmigt. Die Co-Präsidentin präsentierte einige Fotoimpressionen als Rückblick auf die Jahre 2016 und 2017 und orientierte sich dabei am Tätigkeitsbericht, der den Mitgliedern mit der Einladung zur GV verschickt wurde. Der Tätigkeitsbericht wurde mit viel Applaus verdankt.

Die von Kassier Urs Flury-Kieliger geführte erfreuliche Jahresrechnung 2016/2017 wurde nach Verlesung des Revisorenberichts mit Würdigung der Rechnungsführung von der GV einstimmig genehmigt und mit Applaus verdankt.

Vom bestehenden Vorstand sind drei Demissionen eingegangen. Verabschiedet wurden aus dem Vorstand Viktor Furrer, Paul Furger und Nabih Yammine. Neu in den Vorstand gewählt wurden Sr. Sabine Lustenberger, Frau Mutter von St. Klara Stans, Adrian Gander (Buochs), Künstler, und Niklaus Reinhard (Hergiswil), Architekt und Landrat jeweils auf zwei Jahre.

Für weitere zwei Jahre wurden Elisabeth Odermatt Niederberger und Marino Bosoppi-Langenauer in ihren copräsidentialen Ämtern, Urs Flury-Kieliger (Kassier), Christoph Uiting und Christian Schweizer (Sekretär) im Ausschuss sowie die weiteren Vorstandsmitglieder Br. Hanspeter Betschart OFM Cap (Kloster Wesemlin Luzern), Ursula Eberhard (Vertretung Kollegium St. Fidelis), Klara Niederberger und Silke Petermann-von Grünigen (evang.-ref. Pfarrerin Stans) bestätigt. Für die Kontrollstelle stellen sich Revisor Martin Gut-Schader und Marcus Schenker, Stans, sowie die RevisorStellvertreterin Ruth Frank Murer weiterhin zur Verfügung.

Christoph Uiting